

## Coopération technique avec une ville de Mayotte

Lors du conseil municipal de vendredi dernier, la Ville a officialisé une coopération technique avec la commune de Sada, à Mayotte. C'est dans le cadre de ses fonctions sénatoriales que le maire, Joël Guerriau, a découvert cette île française de l'archipel des Comores, dans l'Océan indien : « **Un site exceptionnel, où les communes se trouvent confrontées à une situation compliquée en raison des flux migratoires.** »

Le maire s'est dit choqué de constater que, sur ce petit bout de territoire français, « **les villes n'ont pas les mêmes moyens que les nôtres** ». D'où l'idée d'un échange de compétences, entre agents des services de Saint-Sébastien et Sada, 11 000 habitants.

Kambi Saïd, directeur général des services à Sada, séjourne, actuellement, à Saint-Sébastien. Présent au conseil municipal, il a dressé, face à l'ensemble des élus, le portrait de sa commune ; « **Nous avons besoin du**



*Kambi Saïd expose, devant l'ensemble des élus, les réalités de sa commune, Sada, située à Mayotte.*

**soutien de la nation. À Mayotte, les communes datent de 1977, la décentralisation d'à peine dix ans. Aujourd'hui, on nous demande d'être au même niveau qu'une commune comme la vôtre en terme de voirie ou d'assainissement. Cela nous est très difficile.** »